



#HUGOERICFLORES

‘Caso Alito no está muerto’

DESAFUERO SEGUIRÁ SU ANÁLISIS EN OCTUBRE, ASEGURA

RESPECTAN
DERECHO

1 Hubo un retraso en el proceso de desafuero del priista, dijo.

2 De aceptar la solicitud contra Alito se garantiza su derecho de audiencia.

POR CINTHYA STETTIN
Y ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente de la Sección Instructora de la Cámara de Diputados, Hugo Eric Flores, informó que será la primera semana de octubre cuando se sionen para dar continuidad a la solicitud de desafuero en contra del senador y dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas.

En entrevista, previa a la reunión ordinaria de la Comisión Jurisdiccional, el morenista puntualizó que este caso “no está muerto”, y muestra de ello, dijo, es que “ya hay un análisis exhaustivo de esta solicitud y, yo creo que ya más o menos empiezan a perfilar criterios entre nosotros”.

Recordó que hubo un retraso en el proceso, consecuencia del cambio de un integrante de la sección, que fue electo para

OTRA VÍA

PRESENTÓ UNA INICIATIVA PARA
AGILIZAR LOS JUICIOS.

1

- Propuso crear una subcomisión de examen previo.

2

- Confía que en este periodo avalen la propuesta presentada.

3

- La idea es desahogar el rezago que hay de juicios políticos.

1200

CASOS DE
JUICIOS POLÍ-
TICOS HAY,
ASEGURÓ.

200

SON LOS ÚNI-
COS CASOS
QUE ESTÁN
VIGENTES.

la Mesa Directiva: “(y ahorita a la nueva integrante) decidimos darle esta semana para que se pudiera enterar del tema y así poder ya convocar”.

El legislador detalló que en el caso de que la solicitud contra Moreno sea aceptada se le garantizará a este su derecho de audiencia.

Respecto a las solicitudes de juicio político en contra del senador, Adán Augusto López y la diputada, Hilda Brown –ambos de Morena–, Hugo Eric Flores dejó en claro que, si bien le corresponde atender el tema, antes, deben ser discutidos por la Subcomisión de Examen Previo, pero aún no está instalada. ●